
ワールド・カフェを振り返っての感想や意見、アイデアやこれからの自分に向けてなど、言葉に出てくる事
を何でも！ということで、それぞれの考えや思いを “ うちわ ” に書き込んでみました。その後、「うちわ」を
ボードに貼り出し、参加者全員で眺め、共有しました。

議会フォーラムを終えて ･･･ ７月 25 日月曜日、広報広聴委員会を開催し、議会フォーラム 2022 のふりかえりを行いま
した。議長及び各常任委員長も参加し、下記の内容について議員間討議を行いました。

各班で出された意見やアイデア
を共有しましょう。

市民との対話によって議員が
気付いたことや感じたことを
共有しましょう。

気付いたことや感じたことを、
これからの市議会の取り組みに
どう反映させますか。

受付で特製缶バッジ（名札）を作成 

お菓子 & 飲み物コーナー（ご自由にどうぞ！）

議員が各テーブルのファシリテーターを務めています

これまでの議会報告会とは違う雰囲気・・・

20分

20分

20分
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